

« *Rabacholes* », *rasoir, raison.... de nos lecteurs fidèles.*

Lorsque vous décidez d'aller voir ce que raconte aujourd'hui le blog de la Voix du Delta, vous espérez y trouver du nouveau, quelque chose qui pourrait orienter votre désir d'en savoir plus. Et puis, peut-être un peu déçus, vous concluez en vous disant : « c'est toujours la même chose, ils sont un peu « rabacholes » nos amis de LVDD. »

Et pourtant, loin de nous un tel objectif. Depuis des mois, à longueur d'articles de presse ou d'interview, on nous gave de « tout va très bien Madame la marquise, grâce à moi, c'est le bonheur, etc. » Vous y croyez ou pas, et la VDD essaie de vous ouvrir les yeux, de vous faire prendre conscience que Biganos-village s'embourbe ; nous essayons de servir de guide et de garde-fous comme des adultes bienveillants. Certes, c'est parfois un peu rasoir, mais avec le temps et l'expérience du quotidien aidant, il faut se rendre à l'évidence, les faits nous donnent raison, et nos critiques réitérées, encore et encore, trouvent là toute leur valeur. {jcomments on}